

# みんなで復興がんばっぺ！



## 思い出の時間… ここにのじる一日間…

只見町がひとつになる、誰もが感動する、すべての来場者を魅了する、冬の祭典「第40回只見ふるさとの雪まつり」が、2月10日の大雪像ライトアップ（前夜祭）からスタートし、11日、12日の二日間にわたりJR只見駅前広場をメイン会場に、只見スキー場、季の郷湯ら里をサブ会場とし盛大に行われました。

雪が降り積もる、只見の冬を象徴するような天候のなか、行なわれた雪まつりには、期間中2万人が足を運び、只見のスノーフェスティバルは最高の盛り上がりを見せました。

毎年、圧倒的なスケールで入

場者を迎えてくれる大雪像、今年姿を現したのは、ドイツのバイエルン州にあり、ディズニーランドの城のモデルにもなつている「ノイシュヴァンシュタイン城」です。とても口マンチックな形で子どもから大人まで楽しめる人気の高い建物です。本物にも負けないぐらい美しい大雪像は、高さ18メートル、幅32メー

トルと昨年を上回る大きさで完成しました。

今年も小学生、中学生、高校生が作製した雪面の壁画や雪像が来場者を迎え、さらには災害からの復興を祈念した、夜になると優しい温かな光が心を癒すキヤンドルステージをはじめ、各団体の皆さんのが作製された雪像の数々が来場者の目を引いていました。また、雪のすべり台や、かまくらには子どもたちが集い歓声が上がっていました。

そして、訪れた皆さんを温かく迎えてくれる「ゆきんこ市」にも大勢の方々が集い、只見ならではの熊汁やうさぎ汁を味わったり、ゲームをしたりして楽しんでいました。マトンケバブも人気で店の前には列ができるました。

恒例の地酒・甘酒のふるまいコーナーや、只見町赤十字奉仕団によるなめこ汁のふるまい、民芸品・つる細工展示即売コーナー、木の葉、只見町食生活改善推進員会のコーナーにも家族連れなどが集い、焼き餅やニシン漬けなどの地元料理を味わっていました。

# 第40回只見ふるさとの雪まつり



TADAMI  
Snow Festival  
Photo memories

最後に、このイベントを開催するにあたり、ご尽力、ご協力いただいている皆様、そして、ご協賛を賜りました皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

季の郷湯ら里でも、雪まつりビル体験やスノーシューブーツの醍醐味を味わおうと大勢の方が詰めかけました。

季の郷湯ら里では、スノーモービル体験やスノーシューブーツの醍醐味を味わおうと大勢の方が詰めかけました。

昨年7月に襲った集中豪雨で只見町は大水害を経験し、雪まつりの開催も検討されましたが、この時期だからこそ、町民の心をひとつにして、復興を願い、明るく元気な只見町を取り戻そうと、テーマを「みんなで復興がんばっぺ！」とし第40回の記念すべき雪まつりは行われました。

福島は原発事故による風評被害もあるなか、町外、県外からも大勢の皆さんのが訪れ、最高の盛り上がりを見せました。復興までの道のりは長く厳しいものと思いますが、雪まつりで見せた元気と笑顔を忘れずに、これからも手をとり合って、只見町の明るい未来を信じ前に進みましょう。

只見スキー場では、スノーモービル体験やスノーシューブーツの醍醐味を味わおうと大勢の方が詰めかけました。

季の郷湯ら里でも、雪まつりビル体験やスノーシューブーツの醍醐味を味わおうと大勢の方が詰めかけました。





# 忘れられない思い出・すてきな二日間

## 雪むすめさんからひとこと



**原 育美さん**

雪むすめをやることが決まった時、私に本当に務まるのか！？と不安でいっぱいでした。けれども雪まつりが終わつた今、雪むすめができて本当に良かったなと感じています。

雪まつり当日は町内外のたくさんの人たちとふれ合うことができ、とても嬉しかったです。また、もと山レースに参加したり、テレビに出演したり、巫女の格好をしたり、普段の生活の中では絶対に経験できないような体験をたくさんさせていただきました。

頼りない雪むすめでしたが、役場の産業振興課の方々を始め、雪まつりに関わったすべての人に助けていただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。素敵な二日間をありがとうございました。



**本名 沙織さん**

今年の雪まつりは40回の節目であり、また昨年の災害からの復興を祈願しての開催ということで「雪むすめ」の大役を果たせるか不安でした。しかし、地域の方やたくさんの友人から励ましの言葉をいただきて、思い切り楽しもうという気持ちで臨むことができました。

もと山レースでは初めてノコギリに触れ、走るのが苦手な私にとって本当につらいものでしたが、参加できて嬉しかったですし、達成感でいっぱいになりました。一生忘れられない経験です。訪れてくださった皆さんがあたたかい言葉と笑顔に支えられた、本当に素敵な二日間でした。「雪むすめ」を務めさせていただけたことに心から感謝しています。ありがとうございました。